

Theaterausflug Lübeck

Am 19.12.2018 waren die Klassen 4a und 4b im Lübecker Theater. Wir sahen uns das Stück „Ronja Räubertochter“ an.

Mit dem Bus sind wir in die Stadt gefahren.

Nachdem wir unsere Eintrittskarten bekommen haben, durften wir eine kleine Frühstückspause machen.

Danach sollten wir uns auf die Plätze setzen.

Es ist ein sehr altes Theater. Die 4a und 4b saßen ganz oben. Wir konnten sehr gut sehen.

Bald ging es los. Die Schauspieler haben toll gespielt und gesungen. Am besten hat uns Ronja und Mattis gefallen. Aber auch die Wichtel waren sehr lustig.

Alle Kinder hatten viel Spaß.

Zum Schluss haben wir kräftig geklatscht. Eine Zugabe gab es sogar auch noch.

Dann sind wir alle wieder mit dem Bus zurück zur Schule gefahren. Es war ein toller Klassenausflug.

Lennard Happ und Finn Heese 4b